

DECLARACIÓN DEL COMANDO DE CAMPAÑA
DE LA FÓRMULA LACALLE-LARRAÑAGA

Ante una nueva negativa del Frente Amplio a que la fórmula Mujica-Astori se presente a debatir, el Comando de Campaña de la fórmula Lacalle-Larrañaga, DECLARA:

- 1) Las argumentaciones realizadas por los delegados del Frente Amplio y de su Mesa Política para negarse a debatir, no son más que excusas que tratan de ocultar una sola realidad: LOS SENADORES MUJICA Y ASTORI NO QUIEREN PRESENTARSE ANTE LA OPINIÓN PÚBLICA PARA CONFRONTAR IDEAS CON LACALLE Y LARRAÑAGA.
- 2) De tal modo, impiden que el electorado pueda tener los mayores y mejores elementos de juicio, para ejercer libre y soberanamente su derecho al voto el próximo 29 de noviembre.
- 3) Desde la campaña electoral previa al 25 de octubre, el Partido Nacional invitó a un debate que a nuestro entender debía realizarse entre los candidatos a la Presidencia, Luis Alberto Lacalle y José Mujica.
- 4) Inmediatamente, el Senador Mujica adelantó que aceptaba el mismo si era asistido por el Cr. Astori, es decir de fórmula a fórmula.
- 5) La semana pasada la fórmula Lacalle – Larrañaga anunció, por parte de sus delegados, que accedía a esa condición, al solo efecto de que no se le negara a la ciudadanía el derecho a presenciar un debate serio y positivo sobre los temas que interesan a los uruguayos: seguridad, educación, trabajo, inserción internacional, políticas sociales, descentralización y gobernabilidad.
- 6) Apenas se invitó a la fórmula del Frente Amplio al debate con la condición que ellos mismos habían fijado, empezaron a buscar excusas para evitarlo.
- 7) Fue así que llevaron adelante un operativo de engaño a la población, para justificar el incumplimiento del compromiso que públicamente había asumido el Senador Mujica.
- 8) Montaron un escenario de excusas y agravios hacia la fórmula Lacalle – Larrañaga, que no logra esconder la verdadera razón de su negativa: no tienen propuestas sobre los temas planteados, o de lo contrario, quieren mantener ocultas sus ideas ante el mayor tribunal y el más exigente: los ciudadanos.
- 9) Prueba de ello, es que en el día de la fecha, entre los propios delegados de la Fórmula Mujica – Astori, se esgrimieron argumentos contradictorios respecto a esta negativa, en la reunión que mantuvieron con los delegados de la Fórmula Lacalle – Larrañaga, en irrefutable muestra que se esconden las verdaderas razones, que son cálculos político-electorales, en detrimento de los derechos que asisten a todos los uruguayos.
- 10) La campaña desatada por el Frente Amplio tiene por objeto desviar la atención pública de lo fundamental: que el Frente Amplio quiere evitar que sus candidatos debatan con la fórmula Lacalle-Larrañaga.

- 11) Se escudan en declaraciones de los ex Presidentes Dres. Batlle y Sanguinetti y en el resumen informativo con el que se da conocimiento a la población de todo el país de noticias de actualidad, aparecidas en la prensa, sin agregar nada.
- 12) Se muestran ofendidos, ante presuntos agravios que dicen haber recibido de parte del Partido Nacional y de destacados dirigentes del Partido Colorado, cuando, en realidad es desde el Frente Amplio y, más precisamente, desde sus candidatos, que se ha agredido a todas las fuerzas políticas de la oposición, pero, por sobre todo, a los uruguayos que no votaron a Mujica-Astori el 25 de octubre pasado.
- 13) Así, se acusa a quienes no votaron al Frente Amplio de “golpistas”, se dijo que sólo ese conglomerado político tenía autoridad moral para usar la Bandera Nacional; trataron de “bruto mentiroso” a Lacalle; de “perro faldero” a Larrañaga. Sobre todo esto el Frente Amplio no dice nada.
- 14) La declaración de la Mesa Política del Frente Amplio usa calificativos insultantes como “irresponsables, desleales, insensibles, repugnantes, mezquinos, que propagan informaciones falsas e infundadas que conducen a engaño”, pero no hace referencia al tema central del debate entre los candidatos de ambas fórmulas.
- 15) Tampoco tiene alguna referencia a los delitos cometidos por un funcionario de confianza del Intendente de Canelones (y precandidato del Frente Amplio, Marcos Carámbula), violando correspondencia entre ciudadanos y cambiando contenidos de sitios informáticos.
- 16) Estos sí son agravios que intentan ofender y denostar a quienes siempre hemos estado de parte de la Democracia y la Libertad y nunca nos arrogamos la verdad y el destino de los orientales, sino a través del voto libre de los ciudadanos.

POR TANTO:

Continuamos reclamando un debate con el Senador Mujica, al que éste se niega sistemáticamente.

Creemos que resultaría más fácil para el Frente Amplio simplemente negarse al debate y asumir su debilidad con altura, que buscar distraer la atención de la población.

Nuestra fórmula seguirá buscando todos los caminos que faciliten a la población el acceso a la información y hacer llegar nuestra visión y propuestas a todos los uruguayos, con la convicción que la única opción para nuestro país, es un gobierno en el que el poder no se concentre en las manos de los sectores más radicales.